

Platz vier für TWG-Frauen nach Aufstieg

Göttingen. Beim ihrem ersten Regionalliga-Wettkampf haben die Triathlon-Frauen des TW Göttingen den vierten Platz belegt. Die frisch in aufgestiegenen Alexandra Scholz, Sanna Almstedt und Rhea Richter erkämpften sich Plätze unter den besten

30 Starterinnen und mussten sich in der Mannschaftspunktwertung nur dem Team des TSV Bargteheide und zwei Mannschaften aus Hamburg geschlagen geben. Damit bewiesen die „Triathlon Women“, wie sie sich selbst nennen, dass sie in der

höheren Startklasse gut mithalten können. Erst beim Wettkampf am 28. Juni in Itzehoe wird Katharina Hogrefe einsteigen. Die A-Jugendliche gewann ihre Altersklasse beim Jedermann-Triathlon in Hamburg-Bergedorf. *bod*